

西陵中学校だより

令和3年10月11日(月)

第13号

学校HPアドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryu>

✎ 中間テストが終わりました ✎



緊急事態宣言が解除されましたが、10月14日(木)までの間「三重県リバウンド阻止重点期間」として対策は継続されています。そんな中ですが、学校も日常を取り戻しつつあります。10月7日(木)8日(金)の両日は2学期の中間テストが行われました。テストは結果も大切ですが取り組

んだ過程や、結果に対する検証も大事です。テスト返しでは点数で一喜一憂せず、うまくいった場合もそうでない時も、なぜそのような結果になったのかを考えましょう。そして、次に向けて向上心を持って計画的に取り組みましょう。



🏆 体育祭の練習が始まりました 🏆

令和3年度の体育祭10月15日(金)に行われます。体育科やクラスで準備を重ねてきましたが、いよいよ本格的に体育祭の練習が始まりました。8日(金)は開会式・閉会式の練習と生徒会種目～令和でわっしょい玉入れホイ～の練習を行いました。生徒会役員が前に立ち、開会式・閉会式を指示する姿は立派でした。生徒会役員も1年間の活動の総まとめとして頑張ってください。午後からは生徒全員でグラウンドの草抜きをしました。体育祭本番に向けて少しずつ仕上げていきたいです。



♡♡2年生でキャリア講演会がおこなわれました♡♡

株式会社ワークスの水谷昌幸さんに来ていただき、社会人としてのルールやマナーについて1時間、お話をしていただきました。

社会に出た時に必要なこととして

- ① 時間を守ることができること。
- ② 返事や挨拶がきちんとできること。
- ③ 言葉遣いがきちんとできること。
- ④ 服装が乱れていないこと。



を中心に話をしていただきました。職場体験学習は延期となりましたが、社会で働く人の話を直接お聞きすることは、自分の進路や将来について考える一助となったのではないのでしょうか。上記の4点は学校生活の中でも練習ができることです。今できていないことがあれば、身につけることができるようにしていきましょう。

🌻除草作業ボランティア活動がおこなわれました🌻

10月4日(日)9日(土)に保護者、生徒の有志の皆様にご協力を得頂き、学校内の除草作業を行っていただきました。コロナ禍でPTA主催の環境整備活動が2度に渡り中止となったことと、8月下旬から約1か月間の部活動停止でグラウンドを使用していなかったことにより、雑草が生い茂っていました。しかし、両日合わせて延べ100名を超えるボランティアの皆様のおかげでグラウンドは見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。



🌟西陵中学校の生徒は各方面でも頑張っています🌟

第65回日本学生科学賞 三重県展 出品

2年 田中優彩さん 「絶対に起きられる!?走る目覚まし時計を作ってみた!!」

日時 : 2021年10月13日(水)~17日(日) 9:00~17:00

場所 : 三重県総合博物館 MieMu

中学校給食レシピ採用

3年 平野心愛さん 料理名「元気になる 豆腐とひじきの味噌グラタン」

※10月21日(木)のデリバリー給食に採用されたこのメニューは、令和2年度の中学校給食レシピ募集に応募したものです。三重県でよくとれるひじきを使っています。ひじきはカルシウムとマグネシウムが豊富です。骨や歯の成長を促進し、貧血を予防する効果のある鉄も多く含まれています。腸内でビタミンB群が合成されるのを助ける効果があり、大豆製品などのたんぱく質をプラスすると、さらにビタミンを合成する効果がアップします。